

Carlos Jorge Suárez
Obs. por la Cong. Mariana M/llín.
Fac. Nal de Agronomía
Cll. 48 # 46-28 Tel. 184-79

Juan Antonio Uribe
Colegio Rufino J. Cuervo
Sexto Bto.
Armenia.

Gustavo Adolfo Garcés
Cll. 47 # 34-51 Tel. 916-58
Fac. Derecho U.P.B.
Cong. Mariana de Medellín.

Gonzalo Pérez
La Playa # 40.99 Tel 288-33
Fac. Minas U. Nacional.

Iván Darío Ossa R.
K. 13 # 14-33 Tel. 63-15
Col. la Salle
Ferreira.

Nepomuceno Torres
K. 11 # 23-19 Tel. 32-43
U. Pedagógica de Tolima
Tunja.

Alvaro Uribe M.
Cll. 56 # 43-42 Tel. 145-51
Fac. Derecho U.P.B.
Medellín.

Julio Ramírez.
K. 14 # 16-68
Tels. 38-24 y 31-17
Tunja.

Carlo Madrigal
K. 15 # 15-57
Col. Rufino Cuervo
Armenia.

José Calvo Díaz
Calle 12 # 10-70
U. Pedagógica
Tunja.

Jacques de Bedout P.
K. 60 # 66-105 Tel. 117-18
Fac. Arquitectura Un. Del Atlántico
Barranquilla.

Rodrigo Correa A.
Av. Jardín # 39-37 Tel. 311-34
Fac. De Minas U. Nacional
Medellín.

INFORME DE LA COMISION DE PLANIFICACION NACIONAL

Recomendaciones que la Comisión de Planificación Nacional de los Equipos, presenta a la consideración de los honorables representantes, de este encuentro.

Los miembros de la Comisión presentan un atento saludo a todos los compañeros de las diversas regiones del país y a los Rvdos. Padres, Néstor Giraldo y Pedro Idrovo. Reunida la Comisión de Planificación Nacional se acordó designar jefe de debates al militante Ricardo Mans, de Cali, y como secretaria, al militante José Arcieri de Barranquilla.

Se presentaron varios puntos generales para la discusión y después de analizados y compendizados, se acordó estudiar los siguientes, de acuerdo a jerarquía de orden: Creación del Equipo Nacional Directivo, Plan Regional, Encuentros Nacionales, Asesores, Espiritualidad, Pre-Universitarios y Política Universitaria.

Estudiado el tema del Equipo Nacional Directivo, la comisión consideró y recomienda como necesaria, la formación de un Equipo Nacional que coordine, planifique y oriente, al Movimiento a escala Nacional. Para ello se tuvo en cuenta que la Comisión, sólo delinearé y presentará a la consideración de los asistentes al Encuentro, las bases mínimas sobre las cuales trabajará el Equipo Nacional, de acuerdo con la doctrina que informa nuestro Movimiento. Estas bases mínimas son: El Equipo Nacional Directivo, quedará integrado por un militante acordado por cada ciudad donde exista el movimiento, el Secretario Coordinador y el Asesor Nacional. Le determinará en el equipo Nacional a que región se incluye la ciudad donde se crea un nuevo Equipo.

- 1.- El Equipo Nacional Directivo, se renovará parcialmente en cada encuentro Nacional.
- 2.- El Equipo Nacional, será el responsable del movimiento ejecutivo en el país: lo orientará, dirigirá, coordinará, integrará y asistirá técnicamente.
- 3.- Se reunirá por lo menos tres veces al año, por convocatoria de la Secretaría Coordinadora.
- 4.- Determinará la forma de mantener, la continuidad, de la acción del mismo.
- 5.- Elaborará el Temario para los encuentros.

Segundo aspecto de estudio fué el Plan Regional, y se acordó definir primero que es un plan regional, para luego entrar a estudiar su desarrollo. Recomendase dividir al país en tres regiones de acción, para lo cual se toma como criterio la realidad actual del movimiento y la diversidad de calendario escolar. Estas regiones serán:

- 1.- Atlántico, Santander y Boyacá.
- 2.- Tolima, Caldas y Antioquia.
- 3.- Cauca y Valle.

Esta división no es definitiva y se deja un margen para la creación de nuevas regiones o para la inclusión de ciudades o zonas más amplias del país, dentro de las ya existentes, según los avances del movimiento. Se entiende por plan regional, todas las actividades que se desarrollen en esas regiones en relación con el desarrollo del movimiento.

Se recomienda a la Secretaría Coordinadora Nacional, el realizar por lo menos un encuentro anual en cada una de las regiones anotadas también es necesario para un mejor desarrollo del plan regional que los militantes y dirigentes de los equipos de esas regiones afines, mantengan un constante e íntimo contacto, se intercambien publicaciones, y se realicen viajes de una ciudad a otra.

Sobre lo pertinente a encuentros nacionales, la comisión consideró que sólo debe efectuarse un encuentro para militantes, avanzados, debido precisamente al criterio que se ha seguido en la elaboración del plan y a la orientación que con éste plan tendrá el movimiento en lo que respecta a su desarrollo. Se debe procurar que la celebración de los encuentros se realice aproximadamente cada año y que la sede sea en lo posible rotativa. Recabamos que el mantenimiento del espíritu que informa estos encuentros, es decir el ambiente de cordialidad y especialmente el intercambio de experiencias se mantenga en los próximos encuentros.

Acerca del punto de Asesores y como quiera que es un punto bastante delicado, se pidió la colaboración del Rvdo. Padre Néstor Giraldo, y se acordó después de haberlo escuchado, darle un voto de confianza y encargarle la organización y realización de un encuentro nacional de asesores eclesiásticos.

Espiritualidad; el desarrollo de la espiritualidad como forma especial del movimiento, corresponderá a los asesores eclesiásticos, y nuevas normas, para este desarrollo se elaborarán en los encuentros de los asesores. Como recomendación concreta de esta comisión se insiste en que es necesario sugerir a los equipos del país, que mejoren cada día en la revisión de vida como medio esencial para el desarrollo de la espiritualidad. Se sugiere a la Secretaría Coordinadora elabore bibliografía durante este año, sobre desarrollo de espiritualidad y procure que se llegue a un entendimiento claro en el plano nacional de lo que es la formación de la acción.

Pre-Universitarios: En el estudio de este punto se acordó considerar como vigente los acuerdos en Manizales. Se recomienda de una manera especial que los equipos universitarios incorporen en sus filas, a los militantes pre-universitarios cuanto estos paseen a la Universidad. Por extensión se recomienda que cosa igual ocurra cuando un militante universitario cambie de Universidad. También de manera especial esta comisión recomendará al equipo Directivo Nacional el estudio cuidadoso, del plan que sobre acción pre-universitaria ha realizado el militante Jacques de Bedout de Barranquilla, y que lo considere como un tema de principal importancia en su primera reunión.

Política Universitaria: Consideramos que la política universitaria no sólo es la actividad gremial de las estructuras sino también todo lo concerniente a las relaciones entre la universidad y el estado, la universidad y la iglesia y en cierto modo las interrelaciones con su medio social. Como base fundamental de nuestra política universitaria se ratifica lo acordado en Manizales. Se recomienda a todos los equipos del país, intensificar su actividad en este campo para animar la creación de un movimiento gremial nacional con conciencia democrática y definida.

Se recomienda a la Secretaría Coordinadora Nacional realizar un seminario sobre el estudio de la universidad y su misión, nuestra posición como cristianos ante la política universitaria nacional, antes del congreso del organismo de CEUC, este año en Bucaramanga.

P.D. El informe de la Comisión de planificación Nacional fué aprobado.

COMISION DE FINANZAS

Pasado en informe del Tesorero general de los equipos Universitarios, Sr. Gil Miller Puyo, se obtuvo que la Secretaría Coordinadora Nacional tiene un déficit debido a la mala elaboración del presupuesto. La S.N.C. está debiendo \$ 1.503.20, de los cuales debido a este encuentro se han podido pagar:

Cuotas del Segundo encuentro.....	\$ 1.000.00
Donaciones.....	\$ 36.50
Cuotas de Manizales atrasadas (4).....	\$ 40.00
Total.....	\$ 1.076.50
Deuda.....	\$ 1.503.20
Deuda actual (Padre Néstor).....	\$ 426.70

En cuanto a esta deuda la pagaré la S.N.C. por medio de las donaciones que se le hagan, las cuales serán conseguidas tanto por Equipo Nacional como por los integrantes de la Secretaría, pues consideramos que Medellín es una ciudad de grandes alcances económicos.

Como el método de tratar que cada ciudad llenara sus cuotas convenientemente, ha fallado, debido a causas como las siguientes: Algunas ciudades tienen grandes problemas económicos como se desprende del recuento que más adelante haremos, que la S.N.C. se extralimitó en la cultura de no volverse cobradora apenas lo hizo alguna vez; para llegar entonces a efectuar una estabilidad económica para un futuro inmediato, se ha hecho un estudio de tallado de cada ciudad en su aspecto económico, como sigue:

BUCARAMANGA: Los pasajes para viajes, los cursillos, los costea la universidad con un fondo especial. Pero en particular cada uno de los militantes para poder llenar las cuotas impuestas por la S.N.C. tienen que sacar de sus bolsillos, aquí encontramos un grave problema, pues la mayoría de ellos son escasos de recursos. Por este motivo están atrasados con la S.N.C.

CALI: Los cursillos se hacen con fondos especiales de la Universidad, los viajes se hacen a cargo de los militantes. Esta ciudad se queja que no ha pagado las cuotas porque la Secretaría no le ha exigido.

MEDELLIN: Tiene donaciones mensuales. Cuota obligatoriamente voluntaria. Actualmente tiene un presupuesto de \$ 6.000.00 y tiene una deuda por el encuentro y otros aspectos.

MANIZALES: La Acción Católica hace también donaciones, costea los viajes, se recogen cuotas mensuales que son más o menos frecuentes, en la actualidad están al día con la S.N.C.

PEREIRA: Se ha mantenido con un sobrante del primer encuentro, esperan que se les acabe para volver por medio de donaciones a llenar sus fondos. Los viajes los hacen por cuenta propia.

POPAYAN: Se recoge \$1.00 por miembro cada semana, las donaciones se hacen por intermedio del Centro Universitario de Estudios Cristianos, organización que expongo. Los viajes son pagados por los militantes. La tesorería en buen estado.

BARRANQUILLA: La Acción Católica ha sido el principal patrocinador del equipo ella ha pagado la Asistencia al primer encuentro y otros gastos, hasta el momento no ha pagado ninguna cuota a la S.N.C. Se ha impuesto una cuota voluntaria pero no ha sido pagado por los militantes y falta actividad en el Tesorero de Barranquilla.

Pasamos ahora al presupuesto que se ha elaborado mensualmente para la S.N.C.: Y se efectuó en el anterior, pero viendo la realidad de las cosas, pues el anterior se hizo mal como habíamos dicho antes:

Oficina.....	\$	50.00
Secretaría.....	\$	200.00
Teléfono.....	\$	8.00
Larga distancia.....	\$	25.00
Correo nacional e internacional.....	\$	50.00
Boletines cada dos meses.....	\$	20.00
Suscripciones, revistas.....	\$	10.00
Papelaría.....	\$	10.00
Gastos de Oficina.....	\$	5.00
Tarjetas de Navidad.....	\$	5.00
Reservas de Publicaciones.....	\$	30.00
Viajes de los miembros de S.C.(4 al año)	\$	50.00
TOTAL.....		\$ 463.00
Gastos imprevistos.....	\$	103.00
GRAN TOTAL.....		\$ 566.00

Nota: La oficina y el teléfono local se pagan por partes iguales con los equipos de Medellín.
Reservas de publicaciones es un fondo para iniciar el tiraje de las conclusiones del encuentro y publicaciones eventuales. Todas las publicaciones de este tipo serán vendidas a los militantes a precio de costo. El fondo para viajes será usado por la secretaria coordinadora nacional, para asuntos exclusivos y viajes del asistente eclesiástico, efectos de organización nacional.

FINANCIACION DEL MOVIMIENTO (S.N.C.)

El movimiento se financiará con cuotas fijas que suscribirán los equipos de ciudades. Después de consultar las posibilidades de cada ciudad y previo acuerdo de cada una de las delegaciones se acordó asignar las siguientes cuotas en base al número de militantes de cada equipo de la siguiente manera:

Barranquilla.....	\$	42.00
Bucaramanga.....	\$	50.00
Popayán.....	\$	80.00
Manizales.....	\$	20.00
Cali.....	\$	60.00
Pereira.....	\$	50.00
Armenia.....	\$	30.00
Medellín.....	\$	234.00
Total.....		\$ 566.00

Pasajes por donación directa al padre Néstor.

Después de haber hecho un estudio general de la situación, se llegaron a las siguientes que se fijarán de aquí en adelante y por las cuales se regirán los equipos; conclusiones:

- 1.- Los viajes de consulta los parará los militantes de la ciudad que hace la consulta.
- 2.- Los viajes de acercamiento se pagan mitad entre la secretaria coordinadora y la ciudad de donde se hacen.
- 3.- La reunión del Equipo Nacional los financia la ciudad sede.(Dormida y Comida).

- 4.- Que el movimiento se debe sostener por medios que no sean las aportaciones de los militantes, es decir buscar los medios para que cada equipo por separado busque quien le haga las donaciones o mejor dicho cuotas mensuales.
- 5.- El aumento de militantes no aumenta la cuota obligatoriamente.

Como recomendaciones para conseguir fondos:

- 1.- Que se les pida la colaboración a los militantes egresados de las Universidades que hayan pertenecido al movimiento.
- 2.- Que se le pida a organizaciones comprometidas con el medio.
- 3.- Que se vea la manera de que la curia de cada ciudad aporte mensualmente una cantidad determinada.
- 4.- Que se empleen ciertos fondos universitarios.

OJO.- Que las donaciones en ninguna forma comprometan el equipo con nadie.

En nombre de la junta de finanzas:

Carlos S. Salazar R.

Atendiendo las sugerencias del anterior Secretario Coordinador Nacional, Padre Néstor Giraldo, se constituyó un Equipo Directivo Nacional, para dirigir y orientar los Equipos en todo el país. El Equipo está integrado por los siguientes militantes:

Carlos Castellanos- Bucaramanga

Octavio Grajales- Manizales

Rodrigo Guerrero - Cali

Carlo Madrigal- Armenia

Hernán Cardoso- Ibagué

Luis Fernando Duque- Medellín

Gustavo Orozco- Pereira

Rodrigo Mosquera- Popayán.

José Arcieri- Barranquilla

José Calvo Díaz- Tunja.

Para desempeñar la Secretaría Coordinadora Nacional se eligió por unanimidad a Rodrigo Correa Arango, quien ejercerá su cargo hasta el próximo Encuentro Nacional, en Pajonales (Tolima).